

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”  
*Año del diálogo y la reconciliación nacional*

NOTA DE PRENSA N° 55 - 2018-GR.CAJ/UGEL-S. I/ RR.PP.

## Instituciones Educativas de San Ignacio así celebraron el Día del Medio Ambiente



El Día Mundial del Medio Ambiente es un evento en el que se realizan múltiples actividades: concentraciones en calles, conciertos ecológicos, ensayos y competencias de afiches en escuelas y colegios, plantaciones de árboles, campañas de reciclaje y de limpieza, entre otras.

En San Ignacio, muchas fueron las II.EE que organizaron actividades en esta fecha tan especial, desde la Ugel reconocimiento a todos, por involucrarse en la concientización de nuestro medio ambiente.

Coloridos pasacalles, pancartas con frases alusivas concursos de reciclaje y otras actividades destacaron en varios colegios de la provincia y de la zona urbana y rural, estas acciones tienen una finalidad de brindar un contexto humano, motivar a las personas para que se conviertan en agentes activos del desarrollo sustentable y equitativo.

Del mismo modo permite promover el papel fundamental de las comunidades en el cambio de actitud hacia temas ambientales, y fomentar la cooperación para que el medio ambiente sea sostenible.

En muchos países esta celebración es una oportunidad de firmar o ratificar convenios internacionales y, algunas veces, establece estructuras gubernamentales permanentes relacionadas con el manejo ambiental y la planificación económica.

**RR.PP UGEL-SI**

.....  
....